



agromaster®



We
know
the soil...

Subsoiler

**Глубокорыхлитель
подпочвенный
DK**



www.agromaster.com



Tarm Ekipmanlari Merkezi

Farm Equipment Center



agromaster
SACILAR

agromaster

Subsoiler

Глубокорыхлитель подпочвенный



The primary soil tillage machine is mounted from tractor's hydraulic lifting unit and universal three point linkage system. Therefore transportation to the field can be easily done.

The single-beam concept of the CLI allows an under beam clearance of 1.175m at working depths from 15 to 40cm. Available in 3 and 4m working width to combine with a seed drill combination or even with a Qualidisc drill.

Рыхлитель, предназначенный для первичной (основной) обработки почвы, устанавливается на гидравлическое подъемно-навесное устройство трактора с помощью универсальной трехточечной системы подвески, что обеспечивает легкую транспортировку рыхлителя до поля.

Однобалочная конструкция стоек CLI позволяет иметь просвет под балкой в 1.175 м при рабочей глубине от 15 до 40 см. Выпускается в вариантах с шириной захвата в 3 и 4 м, что позволяет объединить рыхлитель с высевальным аппаратом или даже с дисковой бороной Qualidisc.

Specifications	Характеристики	Unit Ед. изм.	DK 1	DK 2	DK 3	DK 4	DK 5
Number of Tines	Число корпусов	pcs шт	1	2	3	4	5
Clearance	Просвет	cm см	63-85	63-85	63-85	63-85	63-85
Distance between tines (W2)	Расстояние между корпусами (W2)	cm см	-	80-160	40-60-80	40	20
Working Depth	Рабочая глубина	cm см	55-75	55-75	55-75	55-75	55-75
Total Weight	Масса	kg кг	440	480	520	600	680
Required Power	Необходимая мощность	hp лс	70-80	90-100	110-120	150-160	180-200

* Manufacturer reserves rights to change them without notice.

* Производитель оставляет за собой право изменять их без уведомления.

Subsoiler
Глубококорыхлитель подпочвенный





agromaster®

Contact:

2.Org.San.Böl Evrenköy Cad. No: 32

42050 Selçuklu, Konya / TURKIYE

Tel. +90 332 235 64 23 - 24

Fax +90 332 233 75 81

agromaster@agromaster.com

www.agromaster.com

